

# “Caminando por el lado salvaje” – Pr Sprengle – Cuaresma 1 26 de febrero de 2023

- I. **Mateo 4:1** - <sup>1</sup> Entonces Jesús fue llevado por el Espíritu al desierto para ser tentado por el diablo.
- II. **Jesús comenzó Su ministerio público después de ser bautizado**.
  - a. Durante aproximadamente 30 años de Su vida, se preparó para llevar a cabo la misión de Dios, y Su bautismo y tentación marcaron el comienzo de esa obra.
  - b. Es interesante que lo primero en el programa es un bautismo por los pecados de los demás.... Y luego ser llevado al desierto por el Espíritu Santo para ser tentado por el diablo.
  - c. Mi profesor de seminario, Jeff Gibbs, hace un buen comentario sobre esto: que Dios no tienta a nadie (Santiago 1:13), pero en este caso, Dios el Padre permitió que Satanás tentara a Jesús en circunstancias extremas.
    - i. Verás, Jesús está experimentando el fracaso de Israel mientras pasaban por su bautismo en la división del Mar Rojo y 40 años de prueba en el desierto... Solo Él es bautizado y luego tentado... y lo hace bien.
    - ii. Dije esto la semana pasada, y lo diré nuevamente, Jesús tenía que ser el sacrificio perfecto: tenía que hacer todo bien que todos fallamos en hacer debido al pecado.
  - d. Entonces, el diablo ataca a Jesús con todas sus fuerzas, tentándolo con cosas como las necesidades básicas de alimentos... torciendo las Escrituras para usar el amor del Padre como prueba... y el orgullo de la riqueza y el poder.
    - i. He ayunado por más de 24 horas, pero 40 días es brutal.
      1. Sin mencionar que el desierto (que es solo un desierto rocoso) es extremo: calor y frío, animales salvajes, sin lugar para encontrar refugio.
      2. Ahora, el diablo tienta a Jesús para que use sus poderes divinos cuando está en necesidad. Tú eres Dios, solo convierte estas piedras en pan y come un poco... (como la gente que deambulaba por el desierto mientras bajaba el maná).
      3. ¿Te imaginas cuántas veces Jesús sería tentado a simplemente mejorar las cosas a lo largo de Su vida usando Su divinidad?
        - a. ¿Todas las veces que tenía hambre, no tenía un lugar reservado para quedarse, o al final cuando estaba sufriendo inmensamente?
      4. Pero Jesús resiste al diablo por las Escrituras, sabiendo que vivir según la voluntad y la Palabra de Dios es lo más importante.

ii. A continuación, el diablo cambia el significado de la Palabra de Dios para tentar a Jesús a poner a prueba el amor del Padre.

1. Satanás lleva a Jesús al santuario... un lugar de refugio y la presencia de Dios... y le dice que salte del punto más alto.
2. Si Dios realmente quiso decir lo que dijo, entonces los ángeles mantendrían a Jesús a salvo... lo cual supongo que le daría a Jesús algo de notoriedad y fama cuando la gente lo viera aterrizar suavemente desde 100 pies de altura.
3. Así que Jesús cita Deuteronomio 6:16 – no pongas a Dios a prueba... lo que significa que Jesús confía en el Padre incondicionalmente, ¡y tirarte de un edificio para estar seguro es no confiar plenamente!

iii. Finalmente, satanás usa riquezas y poder para tentar a Jesús.

1. El único requisito para alcanzar todas las riquezas del mundo era adorar al diablo, inclinándose ante él.
2. Nuevamente, citando Deuteronomio 6:13, Jesús usa las Escrituras para rechazar la tentación de quebrantar el 1er Mandamiento : No tendrás otros dioses... y “no te inclinarás a ellos ni los servirás” (Éxodo 20:3-5). )
3. Como lo habían hecho los israelitas antes de Jesús durante siglos al inclinarse ante dioses e ídolos extranjeros, Jesús no caería en esa tentación.

e. Jesús venció el desierto, la privación, la soledad, el hambre y las tentaciones para poder ser nuestro campeón, el que venció a satanás y sus ataques por nuestro bien.

### III. **Jesús caminó por el lado salvaje para liberarnos del poder de satanás .**

a. Por nuestra cuenta, no podemos vencer al maligno, no tenemos ninguna posibilidad.

b. Dios no nos tienta, pero satanás , el mundo y nuestra propia carne pecaminosa están trabajando constantemente tratando de hacernos tropezar y alejarnos de la voluntad de Dios.

c. De hecho, Satanás ya nos ha hecho tropezar y nos ha atacado, y la temporada de Cuaresma es un momento para reflexionar sobre estas cosas.

d. En Génesis 3 leemos dónde comenzó el problema, y el resultado del pecado en este mundo nos dejaría desamparados y caminando por un desierto difícil y doloroso.

e. Contrariamente a la creencia popular, el lado salvaje no es el lado divertido... es simplemente vivir en la inmundicia y el desperdicio del pecado y sus consecuencias.

- i. Esa es la desesperanza que proviene del pecado, la muerte y satanás : no podemos vencerlos por nuestro propio poder o luchar contra ellos solos.

- f. La maldición del pecado y la muerte vino al mundo por medio de Adán, y el diablo disfrutó de esa victoria porque sabía qué tipo de miseria y destrucción traería.
  - i. Siempre me sorprende cómo los seres humanos pecadores pueden crear nuevas formas de lastimarse unos a otros y destruir el mundo que los rodea.
  - ii. También me sorprende cada vez que escucho sobre una nueva enfermedad o condición que puede matarnos; la lista de problemas médicos es interminable.
  - iii. Ningún lugar es seguro, porque si las personas pecaminosas o tu propio cuerpo frágil no se vuelven contra ti, el medio ambiente lo hará.
    - 1. Nos enfrentamos a los peligros de terremotos, tsunamis, tornados y tormentas de nieve, y ninguna cantidad de preparación para el fin del mundo nos salvará de un desastre natural si es lo suficientemente malo.
- g. El pecado y la muerte siempre vienen hacia nosotros, pero también el mismo satanás .
  - i. 1 Pedro 5:8 dice: “Estar sobrios ; estar atento Vuestro adversario el diablo ronda como león rugiente, buscando a quien devorar.”
  - ii. Sus ataques son a veces sutiles y a veces abiertos.
  - iii. Escuche lo que Jesús dice acerca de él: “Él [el diablo] fue homicida desde el principio, y no se mantuvo firme en la verdad, porque no hay verdad en él. Cuando miente, habla de sí mismo, porque es mentiroso y padre de mentira”. (Juan 8:44)
    - 1. Una vez más, la naturaleza sutil de satanás es hacer que todos creen sus mentiras, especialmente las que se oponen a la voluntad de Dios.
    - 2. ¿Con qué frecuencia somos tentados a rechazar la Palabra de Dios por las mentiras del mundo?
      - a. Normalizar las cosas que Dios llama pecado, para que la gente lo vea como una especie de "insignia de honor" para caminar en el lado salvaje.
    - 3. Así como Satanás tergiversó las Escrituras para atrapar a Jesús en el pecado, todavía está usando esa técnica con nosotros.
- h. Entonces, ¿adónde vamos... qué hacemos?
  - i. No hay esperanza si no tenemos Dios ni salida del desierto.
  - ii. Pero lo hacemos... nuestro camino es Jesucristo: "el Camino, la Verdad y la Vida". (Juan 14:6)

IV. **Todos los demás caminos conducen a la destrucción .**

- a. El único camino al Padre y a la salvación viene de Jesús.

- b. El único poder para vencer el pecado, la muerte y satanás proviene de la obra realizada por Jesús como ser humano perfecto, pero también como Dios mismo habitando entre nosotros.
- c. Jesús fue enviado desde el paraíso eterno del cielo para convertirse en un ser humano que caminó por el lado salvaje del pecado, la muerte y los ataques de satanás ... por ti, por mí... para aplastar la cabeza de satanás y reclamar la victoria.
- d. Jesús sufrió a lo largo de Su vida, siendo tentado en todo lo que somos, además de morir de una muerte brutal, solo para ser coronado en gloria (Hebreos 2:14-18) como el vencedor... ¡y por la fe nosotros también lo somos!
- e. Nuestra única esperanza es que Dios quite el poder del pecado para condenarnos... la muerte para destruirnos para siempre... y satanás para recibirnos en el infierno.
- f. Así que camina en la victoria... camina en la confianza de que Jesús pasó por estas cosas para darnos esperanza y un futuro.
- g. La Cuaresma nos da la oportunidad perfecta para reflexionar sobre nuestro Salvador, mientras caminó hacia el lado salvaje y derrotó a nuestros enemigos. Amén.